

マウス改造って 何？

11月28日のマウス改造講座に関して

「せめてクリックだけでもできたら……」

大阪府養護教育研究会 50周年記念 CD-ROM に入ってる、クリックをすると花火が打ち上げられたり、もぐらたたきができる「くるくるクリック」のように、クリックだけで楽しめるソフトがあります。Web に目を移すと「胡桃の森」(<http://kuruminomori.com/>)や「デジタル絵本サイト」(<http://www.e-hon.jp/index.htm>)このように、クリックをするだけでお話を進めていけるサイトがあり、クリックだけで楽しめるソフトも公開されています。また、パワーポイントで作った絵本などは、クリックでページが送れます。クリックだけでもできれば、楽しめることがあります。

でも、クリックが難しい子どもがいます。「せめてクリックだけでもできたら」と思ったことはないでしょうか。

マウスを改造して、クリックをスイッチに

11月28日のマウス改造講座では、右の写真のようにマウスを改造して、スイッチがつけられるようなジャックをつけます。ジャックにつないだスイッチを押すとクリックができるようになります。

難しかったクリックが、スイッチを押すことによってできることで、広がる世界があります。

子どもたちが自分で Web 絵本をめくったり、ソフトで遊んだり、パワーポイント教材をしている姿を想像してみてください。また、HeartyLadder (<http://www.try-net.or.jp/~takaki/hearty/index.html>)のように、スキャン機能がついたソフトを使って、文章を打つことができる可能性が広がります。さらに、近々、スキャン機能がついた Web 閲覧ソフトも市販されると言う情報もあります。改造マウスを活用してひとりでインターネットを楽しむ姿が見れるかもしれません。



マウス改造講座にご参加ください

11月28日(金)15:00～ 枚方市立第二中学校で行うマウス改造講座は、上記のようにマウス改造する実習です。そして改造したマウスは持ち帰って、Windows98以上のOSのパソコンとスイッチがあれば、すぐに使えます。

ちょっとした工夫で、子どもたちができることが増えることで、広がる可能性。難しいかなと思わないで、多数ご参加ください。

なお、マウス改造講座の詳細は、別紙案内、または、府養研 HP の ICT 活用プロジェクトのページ (<http://www012.upp.so-net.ne.jp/tamtam/ict.htm>) をご覧ください。

(文責：府養研 ICT 活用プロジェクト事務局 代表 田村 真一)